



Search site

Populer Minggu Ini

- 1 Sensasi Tidur di Ranjang Unik
- 2 Harga Rumah di Balikpapan Akan Naik 10 Persen
- 3 Jakarta Diminta Membangun Tugu Obelisk
- 4 Ini Rincian Penggunaan Anggaran Jumbo Kemempupera Tahun 2015
- 5 Melimpah, Rumah Rp300 Jutaan di Sekitar Parung

Berita Foto



Mengenalkan Profesi Interior Desainer ke Dunia Anak-anak

January 8, 2015 | Penulis: Yudis

Share

Tweet 2

+1

Like 0

Housing-Estate.com, Jakarta - Produsen cat Nippon Paint membuka establishment Nippon Paint Interior Design Studio di wahana permainan anak-anak KidZania Jakarta. Menurut Jon Tan, CEO Decorative Paint Nippon Paint Indonesia, wahana ini untuk memperkenalkan sejak dini ruang lingkup pekerjaan seorang interior design kepada anak-anak.



launching Nippon Paint Interior Design

"Cat bukan hanya sebagai pelapis tapi bagaimana menciptakan dunia yang lebih berwarna dan ramah lingkungan. Establishment Nippon Paint Interior Design ini merupakan komitmen kami untuk mengajak generasi muda lebih kreatif dan inovatif dengan memperkenalkan profesi ini kepada anak-anak," ujarnya kepada housing-estate.com saat grand launching Nippon Paint Interior Design, Kamis (8/1).

Wahana ini akan menjadi ajang yang seru untuk bermain dan mengasah kreatifitas anak-anak, membangun teamwork, serta mengenal profesi

desain interior. Menurut Deputy City Mayor KidZania Jakarta George Aly Razi, sejak dilakukan soft launching untuk wahana ini akhir tahun lalu, establishment ini telah menjadi salah satu top 3 yang paling digemari anak-anak diantara banyak profesi lainnya di KidZania.

Aghnia Fuad, seorang desainer interior profesional juga mengapresiasi Nippon Paint. Menurutnya, wahana ini akan memperkaya sebuah profesi kepada anak-anak dari profesi umum yang paling banyak dipilih seperti dokter, polisi, pilot, dan sebagainya. "Aktifitas yang dirancang juga bukan hanya permainan tapi sangat realistis dengan dunia interior desain seperti teamwork dan segala sesuatu yang berhubungan dengan deadline," imbuhnya.

"Tahun baru selalu menjadi ajang untuk evaluasi dan landasan untuk meningkatkan pencapaian di tahun berikutnya. Inovasi kami bukan hanya di produk tapi juga melibatkan hal lainnya seperti bekerja sama dengan KidZania untuk mengadakan profesi interior desain seperti ini," tandas Jon.

menghabiskan waktu...



Gado-Gado Boplo Serpong Menyantap Menu Betawi di Ruang Modern

Housing-Estate.com, Jakarta - Desainnya modern dan futuristik dengan struktur baja dan kaca transparan. Menyantap...

Unik

Index



Ayunan Unik Berbentuk Telor Terpotong

Housing-Estate.com, Jakarta - Ayunan termasuk salah satu tempat bermain yang populer. Benda ini lazim ditempatkan di area outdoor, seperti...

e-brochure
Rumah Idaman



GRAHA RAYA



SERPONG JAYA



JAYA IMPERIAL PARK



THE PARADISE PARK RESIDENCE @ SARAKAN